

14.12.2019 - br.de

Vor 40 Jahren: Hans Küng verliert Lehrerlaubnis

...

Die Organisation "Wir sind Kirche" kritisiert, dass Küng bis heute nicht rehabilitiert wurde. Sie würdigt seine "Theologie des Aufbruchs" als "innovativ und vielseitig". "Nach 40 Jahren und angesichts der weltweiten Anerkennung der Verdienste Küngs auch für die römisch-katholische Kirche müsste es dem Vatikan endlich möglich sein, durch einen Akt der Gerechtigkeit wie Barmherzigkeit den Skandal der innerkirchlichen Maßregelungen zu beenden", schreibt "Wir sind Kirche".

...

<https://www.br.de/nachrichten/kultur/vor-40-jahren-hans-kueng-verliert-lehrerlaubnis,RkRXd6n>

Zuletzt geändert am 14.12.2019